

Vortrag der Infra – Mitarbeitende Frau im eigenen Betrieb

SCHAAN – Es gibt keine statistischen Daten, keine Berechnungen über ihre Zahl und ihre volkswirtschaftliche Bedeutung. Aber, wer kennt sie nicht – die Ehefrauen und Lebenspartnerinnen, die im Betrieb des Partners mitarbeiten? Die Infra, Informations- und Kontaktstelle für Frauen, organisiert in Zusammenarbeit mit dem Ressort Soziales zur Situation der Mitarbeitenden am 23. Juni einen Vortragsabend mit der Betriebsökonomin Cornelia Marxer-Broder und der Juristin Dr. Marion Hartmann.

Sie arbeiten in der Buchhaltung, in der Administration, erledigen verschiedenste Büro- und Verwaltungsarbeiten, übernehmen Reinigungsarbeiten und Fahrdienste, sind in der Küche, dem Service, der Kundenbetreuung tätig ... Die Arbeitsbereiche sind sehr vielfältig, der Arbeitseinsatz sehr flexibel. Was fehlt, ist jedoch häufig ein Arbeitsvertrag und damit die sozialversicherungsrechtliche Absicherung. Es besteht nämlich keine gesetzliche Pflicht, die Mithilfe von Familienangehörigen arbeitsrechtlich zu regeln – mit weitreichenden Konsequenzen für die Betroffenen.

Die Konsequenzen eines (fehlenden) Arbeitsvertrages

Welche Konsequenzen im Ein-



Was arbeitende Frauen über ihre sozialversicherungsrechtliche Absicherung wissen sollten – Informationsabend der Infra und des Ressorts Soziales.

zeln die Anmeldung bzw. die fehlende Anmeldung und Regelung des Arbeitsverhältnisses haben, das werden die Referentinnen an diesem Abend ausführen. Sie werden vor allem die Folgen im Bereich der Sozialversicherungen (AHV, IV, Pensionskasse, Krankenkasse, Unfall- und Arbeitslosenversicherung) schildern und aufzeigen, was im Falle einer Scheidung

oder dem Tod des Partners bzw. Betriebsinhabers auf die arbeitenden Frauen zukommt. Nach

dem Vortrag steht ausreichend Zeit für Fragen zur Verfügung. (Anzeige)

«Die arbeitende Frau im eigenen Betrieb»

- Referentinnen: Cornelia Marxer-Broder, Betriebsökonomin, und Dr. Marion Hartmann, Juristin
- Datum: Dienstag, 23. Juni, 19.30 Uhr
- Ort: Seminarraum Hotel Schaanerhof, Schaan